



## LAUNCHING GEDUNG BARU DAN GREEN ART SPACE **Greenhost Hotel Ajak Kolaborasi Seniman**

YOGYA (KR) - Greenhost Boutique Hotel Yogyakarta melaunching gedung baru dengan tema 'The Art for Sustainable Living', Jumat (8/12). Pada acara ini juga diresmikan Green Art Space, sebuah ruang seni yang unik dan inspiratif.

Kepala Dinas Pariwisata DIY, Singgih Raharjo mengatakan, dengan diresmikan gedung baru ini, menunjukkan bahwa pariwisata di DIY sedang dalam keadaan baik.

"Dari data BPS menampilkan bahwa tingkat hunian hotel sangat tinggi di DIY. Hal ini menggambarkan bahwa Yogyakarta menjadi destinasi wisata favorit. Semoga dengan diresmikan gedung baru Greenhost Boutique Hotel dapat meramaikan kamar hunian di kawasan ini," ungkap Singgih (8/12).

Grand Launching Ge-

dung Baru dan Green Art Space ini menjadi langkah menuju puncak kreativitas dan berkelanjutan. "Pada momen ini, kami tidak hanya merayakan struktur fisik bangunan yang baru, tetapi Greenhost Boutique Hotel juga ingin menampilkan sesuatu yang berbeda dengan menawarkan wadah untuk komunitas seni, artis lokal dan UMKM untuk bisa berkolaborasi dan berkarya," jelas General Manager Greenhost Boutique Hotel, Vivie Elizabeth.

Vivie menjelaskan, peresmian ini berkolaborasi dengan 25 seniman yang telah menampilkan 79 karya lukisan di setiap sudut ruang. Lukisan ini tidak hanya untuk mempercantik setiap sudut hotel, tetapi juga menggambarkan semangat kolaborasi dan keberlanjutan.

"Melalui launching ge-



KR-Roby AS

### Suasana gedung baru Greenhost Boutique Hotel

Acara Grand Launching

dimeriahkan oleh art exhibition dari 25 pelukis, penampilan spesial Didik Nini Thowok serta musik keroncong dari tim musik Keroncong Kolaborasi.

Selain itu workshop Eco-Print, Sketsa Wajah, dan Workshop Kokedama. Acara tersebut juga dihadiri GKR Bendara selaku Ketua Badan Promosi Pariwisata Daerah (BP-PD) DIY.

(\*-1)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005